



Quel bonheur ! Je suis heureux d'avoir pu visiter une usine propre animée par un personnel compétent qui sait fabriquer des produits de pointe inspirant confiance aux meilleurs de l'automobile. Je suis non moins heureux d'avoir été, après 16 ans d'absence, reconnu par de nombreuses personnes dont certaines se sont déplacées pour me saluer. Les gars du Nord n'ont pas changé ! Ils sont toujours aussi accueillants, conviviaux, toujours aussi solidaires. Mais le summum du bonheur a été atteint le deuxième jour avec les retraités. Tant qu'il me restera un peu de mémoire je n'oublierai pas ! C'était vraiment "Bienvenue chez les chtis". Il est rare de rencontrer autant de solidarité, de dévouement pour une cause commune.

Merci à Philippe Coène qui m'a consacré son temps précieux, à Sylvie Defer organisatrice de mon voyage, à Pascal Parquet qui m'a transporté et guidé dans l'usine.

Un grand merci et mes félicitations à Jean Oignier pour la journée mais aussi pour l'animation de l'Amicale. Je suis toujours persuadé qu'une société qui oublie ses anciens ne peut pas avoir d'avenir.

J'embrasse Christiane Vasse (je pense que son mari ne m'en voudra pas, à 81 balais on est inoffensif). Elle a été pour moi une mère.

Merci et félicitations à Henri Davroux pour ses photos et son magnifique blog.
Un chef d'œuvre !

Merci à ceux qui ont essayé de m'apprendre à manier une canne à pêche. Pour lancer le bouchon ça va, mais pour ferrer un poisson il faudra quelques années !

Merci à toutes celles et à tous ceux qui m'ont si bien intégré dans le groupe.

Comment peut-on adhérer à l'Amicale ? Faut-il passer par Skyrock ?

Je voudrais acheter tous les documents. (Photos, diaporamas, Videos)